## 空は青々

校長室だより 令和7年2月28日 NO.36 校長 髙橋 理香

## 3年生を送る会 ~子どもたちが主役の温かい会でした~

2月26日(水)、3年生を送る会が行われました。生徒会が中心になり、子どもたちが自分たちでやりたいことを提案し、1・2年生が3年生に対する思いを伝え、3年生からは劇と激励の言葉が送られる、心温まる会となりました。それぞれの学年の「岩中愛」を感じ、胸が熱くなりました。

自分の想いを相手に伝えること、コミュニケーション能力は社会にとって欠かせないものです。その中で、 自分の思いを言葉にして相手に伝え、それを温かく受け止める子どもたちの姿にとても感動しました。

少子化で、どんどん子どもたちが少なくなっている中、偶然にも岩出山に育ち、同じ時期を岩中で一緒に 過ごせるこの「出会い」こそが「奇跡」なのだと思います。そのことを感じながら、ひとときでも、子どもらしく 心から笑い、心から「ありがとう」が言える会ができたことに感謝です。ありがとうございました。

~ 3月8日(土) 目指せ! 今までで最高の卒業式! ~

【1学年の踊り】

【3学年の劇】

【2学年のダンス他】

